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建設分野の魅力シリーズ第38回/県立篠山産業高校　体験学習

朝刊

８段モノクロ

70歳以上 男性 神戸市　北区　 高校生が実現場で実践することは最もいい体験でしよう

40歳代 男性 姫路市 興味深い

60歳代 男性 姫路市 建設の未来の為にも、頑張ってほしい。

40歳代 男性 神戸市　東灘区いつも楽しく拝見しております。

60歳代 男性 明石市 その仕事に魅力があるかどうかは、現場を見ることが一番大切です。

70歳以上 男性 姫路市 頑張っていますね。

40歳代 女性 三木市 自分の分からない分野の勉強は、すごいなと尊敬しますね。

60歳代 男性 神戸市　灘区　 どの実習も専門の機械や機具・装置を使った本格的なもの

60歳代 女性 神戸市　東灘区

朝ドラでも話題になっている様に工事現場での仕事は私たちの暮らしにとても重要で必要なものです。普通科を卒業して
何の技術も無く失業すれば終わり。街中で必要以上に勧誘している若い人を見ると悲しくなります。現場と学校の取り組
みが紹介され、写真から現場の迫力や真剣さが伝わります。生徒さんの感想もいいです。やはり女の子は参加してない
のですね

70歳以上 男性 三田市 高校生世代に体験学習で現場に触れる機会を得ることは、とてもよいことだと思います

70歳以上 男性 神戸市　長田区この年代から実業的に現場を体験する事は大事だと思う。

70歳以上 男性 加古川市 災害大国日本の為にもしっかりした建設技術を学んで欲しい

70歳以上 女性 神戸市　兵庫区若い時に現場を知り、将来の道を切り開くのはとても良いと思います。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 あらゆる分野での体験学習を応援します。

70歳以上 女性 加古川市 トルコの地震等世界で災害が発生しているのので頼もしく思う
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謹啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上

げます。

神戸新聞読者による今回の作品についてのアンケート結果をお届けいたしますので、広告活動のご参考

になれば、幸いに存じます。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

謹 白



60歳代 男性 姫路市
いいですねぇ。生徒が夢をもてる研修ですね。標題にある「未来につなぐ」ですね。地震大国日本ですし　橋やトンネルの
寿命が問題になってますし　頑張ってほしい。

70歳以上 男性 神戸市　西区 建設業はすそ野の広い業種であり、高校生に魅力ある業界としてアピールしていくことは非常に有意義です。

60歳代 男性 加古川市
さすが産業高校。現場を体験してるんやって思いながら読みましたこんな体験をさせることが将来の職業選択につながる
ものと思うとともに他校へもこのような実践的な講座が増えていくことを望みます

40歳代 女性 西宮市 とても分かりやすく良かったです。

60歳代 男性 神戸市　須磨区建設現場のものづくりに対して実体験して、若者の今後の人材育成に生かしてほしいです。

60歳代 男性 三木市 西宮市の地下貯留菅整備事業の地下41Ｍとかを一般市民でも見学出来たらと思う。

70歳以上 男性 宍粟市 学校の授業以外に、現場での経験が大切なことがよく理解できました。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区体験学習と言う問題が取り上げられた広告は非常に効果的なことに思う

60歳代 男性 三田市 面白かったです

50歳代 女性 神戸市　垂水区
新聞にはさっと目を通していたが、アンケートのメールを見るまでこの記事に気づかなかった。読んでみると良かった。面
白そうなので体験学習の様子を動画で見られたりすると楽しそう(記事内にQRコードなど)。

20歳代 男性 神戸市　西区 ためになりました

50歳代 男性 三木市 高校生が将来を夢見て頑張っている様子が伝わる、よい広告だと思う

70歳以上 男性 神戸市　垂水区技術力は日本の糧です。将来的にも必要事項と思います。。若い人の力だけでなくこれからは年寄りも一つの経験です。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
やる気がわいてくる広告ですね。現場で体験学習しつつ、学校で学び、実地に取り組みつつ歩むのはやる気がわいてくる
のが伝わります。キャッチフレーズもほんとによく伝わってきます。　写真の笑顔がいいですね。

70歳以上 男性 姫路市 高校生達の学習を終えての感想が素晴らしい。

50歳代 女性 丹波篠山市
在学中から、実際の現場を体験して学ぶことで、自分が進む先の色んな事をそれぞれの思いで見て、話して、考えること
が出来て、とても良いことだと思いました。

60歳代 男性 赤穂市 建設に関連した体験学習なんて、なかなか経験できないですね。この経験を将来に活かして下さい。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区学習内容が分かりやすく、体験記は興味深いものでした。

70歳以上 男性 姫路市
建設現場は設備を建設する中で地域に合った安心安全な施設を建設する事を勉学する事は将来に於いて大事な事だと
思う

70歳以上 男性 加古郡 事前説明で名刺交換のレクチャーがあったというのが興味深いです

60歳代 男性 加古川市 業界のイメージが良くなることは良いことである

50歳代 女性 神戸市　須磨区

高校から普通科ではなく専門分野の勉強ができる高校で学んでいる生徒らがうらやましい。建設現場で体験学習ができ
ることは座学の何倍も感じることや吸収することがあるので貴重な体験になったと思う。現場で働かれている人にとっては
作業体験を受け入れることは余分な仕事が増えるかもしれないが、あらためて仕事について考えたり安全性について見
なおしたりする良い機会になるのではないかとも思った。中学などで行われている職業体験よりもっと近い将来につなが
る体験で進路を決めるのにも役立つと思う。

70歳以上 男性 宍粟市
　最近は高校生の体験学習が多くなりました。受けて側も大変ですが、貴重な人材確保が必要です。今回の篠山産業の
高校生の中には祖父と父が建設業にかかわっていた学生もいて、興味が多くあったように理解しました。指導されて従業
員、職員も大変だったと思いますが、少子化が進む中、人材確保のために就業体験は必要だと感じました。

50歳代 男性 神戸市　須磨区

◇記事下半７段・モノ・ＰＲ連載・兵庫県建設業育成魅力アップ協議会◇産業高校生が建設現場を見学体験する、いつも
の施工例・技術工法や担当の方の声とは違う角度、展開はまた違う視点で面白いと思った。様子のわかる写真、右はや
や字面が多いが、体験学習を終えての配置で緩急があり、読みやすい設計レイアウトかとも思う。若い方が魅力に思うイ
チメンは好感が持てますね。



60歳代 男性 神崎郡
県立高校に産業高校があるとは知らなかったがまして体験学習出来るとは思いませんでしたが素晴らし経験が出来ると
考えます期待しています

50歳代 男性 神戸市　北区　 現場が学びになる、素晴らしいことだと思います。

70歳以上 男性 神戸市　兵庫区
最近は自然災害での土砂崩れや盛土崩落で何かと不祥事が言われるけど、社会のインフラ整備に必要不可欠な業種で
す。私が勤めていた会社では建設機械の製造と整備もして居ました。若い感性と希望穣な高校生の皆さんに期待しま
す。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区貴重な経験ですね。

70歳以上 男性 芦屋市
高校生の実習体験を通じて建設現場の旧３ｋから新３ｋへの現実を体験し、将来の選択肢を増やしてゆくことは大切なこ
とであると思う

70歳以上 男性 加古川市 大事な仕事はわかるが、地味な仕事であり、その中で何が面白いか訴えるべき。

50歳代 男性 神戸市　垂水区高校生にとっては勉強になる

60歳代 女性 神戸市　灘区　 現場の実際の作業を実感できて有意義な学習になったと思う

70歳以上 男性 加西市 すごい体験をしているのですね。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 若い学生に現場を見てもらって体験学習は良いと思う。

70歳以上 男性 明石市 凄い体験をしているなあ・・と感心しきり・・

60歳代 女性 尼崎市 中学生のトライアルじゃないですが、体験学習を通して、将来に活かして頂きたいものです。

60歳代 女性 洲本市 体験学習はとてもいいと思いました。

30歳代 女性 神戸市　西区
体験学習を終えた生徒の皆さんの感想が素晴らしく、今まであまり馴染みのなかった建設分野を身近に感じることが出来
ました。

70歳以上 男性 三木市 応援したくなる

60歳代 男性 赤穂市 次代を担う高校生が、公共工事の現場を体験するのは非常に有意義だと思います。楽しく読ませていただきました。

70歳以上 男性 西宮市
建設現場で働くことを回避する若者が多いと聞いている。その中での見学・実習は効果的だと思われる。産業高校だけで
はなく、普通校の生徒も招くプログラムを提示してほしい。名刺交換のマナーなど実践的だが、行儀作法などにつながる
堅苦しさのないことを願っている。

60歳代 女性 神戸市　垂水区
　建設分野はこれからも大変魅力的な業界だと思っています。　機械化も進んでいますから女性でも進出できる可能性が
多くなってきています。　若い高校生の体験学習は意義あるものだと思っています。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
　建設分野は一番工場建設が困難な分野だと思います。　どうしても現場で施工をする機会が多い業界です。　ＡＩを活用
して高校生の興味を引く体験学習は最高の実験の場だと思っていますから素晴らしい試みだと感じます。

40歳代 女性 高砂市

高2から将来の道を定めてるのが偉いですね。体験学習は、子供からしたら、本当にいい経験だったと思います。目がキ
ラキラ、ワクワクだったと思います。体験して、もっと自分の夢が鮮明になった子もいると思います。もっとこうゆう体験学
習が増えることを希望します。篠山も開けますね。昔シールドの図面の仕事をしていたので、私も読んでいてワクワクしま
した。

60歳代 男性 姫路市
実際の現場を体験することは大切な気がします。専門高校と言っても座学が多いし、実習も実際の現場とはかけ離れた
ものだと思います。実際の現場は危険も伴うので何でも経験できるものでは無いでしょうが、いろいろ、学校ではできない
実体験は取り入れていくべきかと。

60歳代 男性 福崎町
座学だけでなく、体験することは非常に大切です。土木技術も進んできており、体験した学生さんの意見も概ね良好。良
い活動と思います。

40歳代 女性 姫路市
学校だけでは学び得ない現場の空気を肌で感じる機会となる体験学習は、とても有意義な取り組みだと思いました。学生
さんの感想を読んで、将来がより具体化された一時であったことがよく分かりました。建設分野も様々なシステムにより安
全性が高まるとともに、働きやすい環境へ変革しているということも学びになりました。

50歳代 男性 神戸市　垂水区篠山産業高校は、様々な取組をしている。



70歳以上 男性 宝塚市
若い力が専門分野で活かされる、実に頼もしさを感じる紙面であった。日本の未来を託す青少年が夢を描ける、また、大
人世代に若い人を育てる責務を感じてもらうためにもこういう記事を待っていた。

70歳以上 女性 姫路市 高校生が体験学習するって　とてもいい事だと思います。

70歳以上 男性 神戸市　西区 笹山産業高校生の素直な感がいい。現場を見ることが教育に良い効果を与えていると思う。

50歳代 女性 加古郡
なかなか実際に現場を高校生が体験できることが少ないので、とてもいい機会が持てたんだと思います。将来に進みた
い分野のことを少しでも経験できることは頑張りのモチベーションアップにもつながると、高校生の感想を読んで思いまし
た。

60歳代 男性 神戸市　東灘区１日だけの作業でも仕事が出来てよい経験になったと思われます。

60歳代 男性 姫路市 建設現場の体験学習記を読めてとても良かったです。もう少し目を引くような掲載方法にして欲しいと思いました。

40歳代 女性 神戸市　西区 学生が将来のビジョンを描きやすい体験ができてとても良いと思う。他の分野でもこの流れが広がると良い。

70歳以上 男性 三木市 良かったです。

60歳代 男性 神戸市　垂水区

素晴らしいカリキュラムだ。ぜひとも多くの学校に広げていってほしい。また、高校だけでなく、あらゆる校種にも広げて欲
しい。今、バーチャルで学ぶことができるようになったというが、現場での臨場感は体験しないと実感できない。都市部で
もできることはたくさんある。もう修学旅行は学びという観点からの意義はなくなった。まず、修学旅行を体験学習の場に
変えていってほしものだ。

50歳代 女性 赤穂市
産業高校の高校生が在学中に実際現場で体験できる試みが、いい経験になると思った。楽しみながら挑戦することに
よって、技術も学べ人生の習得になったのではと思います。

70歳以上 男性 神戸市　東灘区篠山産業に建設系コースがあるとは知りませんでした。今後の活躍をお祈りします。

30歳代 女性 三木市 新しい3Kという言葉と未来ある高校生の意見が、私の古い建設部門のイメージが刷新されました。

60歳代 女性 加東市 若いうちからいろんな経験をする事はよいことだと思います。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 非常に良い体験学習だと思います。

60歳代 男性 たつの市 私も建築設計の仕事をしておりますが3Kのイメージアップはまだまだ難しいと感じています

70歳以上 女性 高砂市
実際に体験できるのが本当にいい。教科書や動画もいいが、やはり実際にモノに触れて、見て、感じないとわからない。
工業だけでなく、もっと他の職種も広がってほしい。早くに自分の道を定められるほどいいことはない。

60歳代 男性 明石市 体験学習の様子がよくわかる記事でした。より優秀な後継者を育てるためにも、有効なことであることが理解できました。

40歳代 男性 西宮市 若者には夢を持ってほしいものです。

50歳代 男性 加西市
日々の情報源として、神戸新聞NEXTにて拝読させて頂いております。特に、地域の情報の掲載は地域住民にとっては非
常に有り難いです。該当の広告については、地域社会の課題に注視した取り組みは興味深いテーマです。ぜひ未来へつ
なぐ改善策となる事を願っています。

70歳以上 男性 加古川市 体験学習はいい経験になると思います。

50歳代 女性 高砂市 いつも読ませてもらっています。社会人でも体験してみたいです。

50歳代 女性 高砂市
篠山産業高校の取り組みに関心しながら、体験できることに興味をもちました。体験するのとしないのとでは、今後の進路
に影響間違いないので。

30歳代 女性 神戸市　西区 体験学習という名目での建設業のPRですね。もう少し深掘りがあっても良いと思います。

70歳以上 男性 加古川市
３Ｋから新３Ｋへ変わりつつある建設業、このフレーズに心が動いた。体験学習を終えて、の欄の四人の高校生の笑顔に
も感動した。明るい日本の希望であってほしいものです。

30歳代 男性 稲美町 現役の高校生が現場で学んだことは、今後に生きると思います。将来につながるでしょう。

50歳代 男性 三田市 先日産高を卒業しました（子供が）答辞や学年主任も良い経験ができたとコメントしていました



70歳以上 男性 神戸市　北区　
建設工事は、｢百聞は一見にしかず｣だ。私は建築士だが、土木も一通り理解できる。高校生が現場を見ることは、今後の
全ての授業に活かされることは容易に類推できる。良い広告です。

60歳代 男性 神戸市　東灘区興味深く拝読しました。

40歳代 男性 神戸市　灘区　 さまざまな取り組みがあることを知ることが出来て良かったです。感銘を受けました。

60歳代 男性 神戸市　兵庫区
篠山産業高校生が県道の整備工事の現場で作業を実施・見学することの紹介。これは、高校生が現場体験を県と共同
するもので、よい取り組みだと思いました。

50歳代 女性 神戸市　垂水区高校生の頃から、こんな実習ができるなんて素晴らしい体験だと思いました。

50歳代 男性 加古川市 体験学習はとても大事だと思いました。生徒にとっても良い経験になると思います。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
正に産業育成高校生の育ち方って感じですね。私は商業職でしたが、生まれ変わった時は職業の選択先としたいなと思
いました。

30歳代 男性 神戸市　垂水区
学生の頃から現場を体験するのは非常にいいことだと思う。勉強だけでは学べないことを学習して、建設分野の将来の
発展に貢献してほしい。

50歳代 男性 加西市 生徒の感想の「公共建物の見方変わった」は取り組みの成果と思いました。

60歳代 男性 神戸市　垂水区
高校在学中に実社会での経験を積めることは大変良いことと思います。全ての高校生が体験できませんが今後も同様の
施策を進めていただきたいです。

60歳代 男性 西宮市 地域とともに歩んでいく、というコンセプトが分かりやすく紹介してあります。ありがとうございます。

60歳代 女性 宍粟市 学校で習った事を実体験できる事はとても大事だと思います本だけで学ぶより実体験で体で感じる

40歳代 女性 多可郡
ここ数年、コロナで学校や学校行事すら十分出来なかった世代がインターネットなどでいろんな技術や手法は学ぶ事は
出来ますが、実際の現場で実践してみて初めてその仕事の本来の面白さ、怖さが分かると思うのでいい経験だと思いま
した。

60歳代 男性 明石市
地元の役に立つ仕事の体験から自分の将来の夢を追いかける一助になるのは、いいことですね。息子も体験から工学
部に進むことになり役に立つ仕事に従事することになりました。こういった記事を読むと「頑張れ！」とエールを送りたい。

70歳以上 女性 姫路市 若い人がこの体験を通してたくさん建築分野に集まってくれたらいいのに…明るい未来を作って！

50歳代 女性 神戸市　長田区安全を守る大変な仕事を高校生が体験し学ぶ、そして将来、職として活躍される方が現れる体験だと思いました。

#N/A 女性 南あわじ市 写真や文章が分かり易かった。

60歳代 女性 神戸市　西区 社会のインフラを支えて下さるであろう、この高校の卒業生の活躍を願っています。

40歳代 女性 宍粟市 読んでみると興味深い内容でした。

50歳代 女性 神戸市　灘区　 現場でふくらむ将来の夢。確かにその場その場と進めていくうちに形が作られていきますね。

50歳代 女性 丹波篠山市
３Kから新３Kへとイメージを変えてほしいです。週６日勤務が多いと聞きます。若い人たちが建設の仕事に入り、体を大切
にしながら、意欲を持ち長い間働いて欲しいと思いました。


